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2024年度 長野県損害保険代理業協会 諏訪支部役員会 議事録 

第 2 回 日時：2024年 8月 2日(金) 15:30 ～ 17:00 場所：すわっチャオ 会議室 

[出席者] ☑ 曽根原雄二(支部長)  ☑ 村松信幸(副支部長・組織委員長) 

     ☑ 朝倉敏文(担当副会長・CSR委員長) ☑ 高見隆次(教育委員長) 
☑ 平林知祥(企画環境委員長) ☑ 宮澤弘樹(総務広報委員長) 

☑ 長崎繁己(監事)                       以上 7名中 7名出席 

[オブザーバー] 

[議 長]  曽根原雄二  [議事録作成者] 宮澤弘樹 

 

下記の通り議事を進行した。 

 

【報告・連絡事項】 

１．長野代協一斉委員会報告 

 (1) 組織委員会(村松委員長) 

  ・8/21(水)に「2024年代理店賠責セミナー」を開催する。 

  ・独立する研修生にアプローチする。 

  ・日新火災の代理店ポイント改定情報があるので、日新火災代理店があれば勧誘する。 

  ・共栄火災代理店の中で代理店同士の集まりが減ったという話があった。代協への参画を勧めてみ

たらどうか。 

 (2) 教育委員会(高見委員長) 

  ・トータルプランナーの取得者数が代理店ポイントに影響がある保険会社を特定し、その保険会社

の代協未加入代理店をリストアップしてアプローチしたらどうか。 

    → 情報収集してアプローチを行う。 

  ・日本代協アカデミーはあまり利用していない。コンテンツが充実してきたので利用を勧奨した方

がよいと思うが、どのようなメリットがあるかは会員ごとの判断になるのではないか。 

 (3) 総務広報委員会(宮澤委員長) 

  ・Teamsを導入するのでマニュアルを配布しアカウントを作成してもらう。 

  ・LINE公式アカウントについては登録者数が少ないため、運用については検討している。 

  ・みなさまの保険情報を活用してほしい。 

  ・日本代協公式Youtubeチャンネルを視聴してほしい。 

  ・シニア会懇親会が9月下旬に開催される予定。 

 (4) 企画環境委員会(平林委員長) 

  ・リスクマネジメント講座、事業継、社労士診断の認定を推進する。 

  ・JSA-S1003(保険代理店サービス品質管理体制の指針)を積極的に取得してほしい。 

 (5) CSR委員会(朝倉副会長) 

  ・長野代協のCSR委員会が表彰されて商品券2,000円が各支部に配布された。(一旦支部長預かり) 

  ・ぼうさい探検隊については、諏訪支部は6月22日に実施済み。実施の際の注意点などを他支部と上

表共有を行った。 

  ・昨年諏訪支部が実施した無保険車追放キャンペーンは他支部で実施。 

  ・「子ども110番の保険代理店」の登録については、諏訪支部はほとんど登録しているのではないか。 

  ・今後の支部独自のCSR活動としては秋の献血活動、交通安全街頭指導を実施する。 

 (6) 事業見直し委員会(曽根原支部長) 

  ・レンタカー、提携修理工場、給油カード、クロネコヤマトメール便、年金基金の事業を見直し中。 

  ・例年事業のスタートが遅れるので、4月から事業が開始できるように定款変更を含めて検討した方

がよいのではないかという意見が出ている。 
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２．理事会報告(曽根原支部長) 

 ・各支部報告がある中で、曽根原支部長制作の会報がよい取り組みとして取り上げられた。 

 ・会報にアンケートフォームのQRコードを入れて、反応を見てみたい。 

 ・雨宮理事のセミナーを実施した。日本代協の成り立ちなどの話が新鮮だった。 

 ・長野代協が来年70周年になる。 

 ・中信・諏訪支部合同セミナーについては、中信支部が今年度は会員向けセミナーを中信支部単独で開

催したいとの意向。合同セミナーを実施する際は、諏訪支部単独開催でお願いしたいとのこと。 

→ 合同開催でなくてもよいのではないか。諏訪支部管内を対象にした単独セミナー開催を含め

て検討していく。次回役員会で検討。 

 

３．今後の支部活動について 

 ・秋の全国交通安全運動 9/21(土)～9/30(月)」 

 ・新聞広告掲載(10月～11月) 

 ・秋の献血活動(11月頃) 

 

【審議事項】 

 なし 

 

【監事講評】 

 長崎監事が監事講評を行った。 

 

【次回日程】 

 未定 


